



浅口市立鴨方西小学校

# かもしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R5. 9. 8



9月になりました。暦の上では秋だというのに、暑さはなかなか収まりません。来週から陸上記録会や運動会に向けた練習が始まりますが、熱中症に気をつけながら安全に練習を進めていきたいと思えます。9月8日号では、代表委員会、参観日、放課後学習の様子を紹介します。

## 【代表委員会(9月4日)】



各委員会の代表者と4～6年生の学級代表児童で構成される『代表委員会』。学校内の重要事項はこの場で児童が話し合っていて決めていきます。9月4日は、2学期最初の代表委員会を実施し、「笑顔が増えるあいさつ運動にするために」と、「男子更衣室を設けたい」の2つのテーマで話し合いました。

自分たちの学校生活をよりよくするための提案は、ウェルカム、どんどん受け付けます。皆でよく話し合っていて学校のルールを決めていきましょう。

【左図】全校児童が連なって朝一番職員室に挨拶に来ました(9/7)

## 【参観日(9月7日)】

9月7日は、2学期最初の参観日でした。算数科や社会科といった科目以外に、1年生では、2学期から取り組み出したクロームブックを用いた授業など、様々な科目をご覧頂きました。保護者の皆様、多数のご来校、誠に有難うございました。

【1年:クロームブックをつかおう】

【2年:ひっ算のしかたを考えよう】

【3年:どこの位でジョーゲーム】



【4年:岡山県の年中行事発表会】



【5年:算数チャレンジ!!】

## 【放課後学習(9月4日スタート)】

1学期の放課後学習は算数の復習を中心に進めましたが、2学期からは新たに国語の漢字の読み書きを中心に進めていきます。1学期と同様、校長、教頭のペアで進めていきます。短い時間ですが、集中して学ぶよい場になっています。今からでも遅くはありません。参加されたい方は、是非担任の先生にお声がけください。